

Jornada 7, septiembre 2024

LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

## ATAQUE VS DEFENSA



[www.ondarojilla.com](http://www.ondarojilla.com)



# ROJO

Tres entrenadores en seis jornadas. La cifra lo dice todo sobre la urgencia que impera en el fútbol actual y la dureza de una Segunda en la que hay muchos clubes históricos que hace años han agotado su crédito y para los que todo lo que no sea un ascenso es un fracaso.

En otro trabajo diríamos que esos empleados ni siquiera han superado el tiempo de prácticas, pero en el mundo del balón, las cabezas ruedan con facilidad, sobre todo si son las del inquilino de los banquillos.

Al entrenador se le responsabiliza

# NEGRO

de sus errores pero también de los que comenten los jugadores, el director deportivo y el presidente. Son el eslabón más débil y visible.

Tener la mano ligera a la hora de despedir no siempre da resultado. Todos los años hay un equipo que con el cambio en el banquillo resurge, pero a final de temporada, casi siempre los equipos que están abajo han cambiado varias veces de entrenador.

El Mirandés, en esto también es un rara avis, una especie en peligro de extinción. La paciencia rojilla ha tenido casi siempre recompensa.

*Raúl Canales*



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



# GlobalColor

# tpr

Miranda

## Lisci no podrá contar con Bassinga y Postigo

Lisci no podrá contar con Bassinga y Postigo para recibir al Huesca. El central solo ha podido disputar las dos primeras jornadas ya que desde entonces arrastra molestias físicas que le han impedido volver a vestirse de corto.

Por su parte, Bassinga debutó testimonialmente en el triunfo ante el Albacete pero no pudo viajar a Elche por un problema muscular. A ese contratiempo se ha sumado esta semana un virus estomacal.



## Dos partidos consecutivos en Anduva



El Mirandés tiene una buena oportunidad de remontar el vuelo en las próximas jornadas y olvidar cuanto antes el tropiezo de Elche ya que los rojillos jugarán dos encuentros consecutivos en casa. Después del Huesca, el próximo rival en visitar Anduva será el Granada, uno de los equipos que ya ha cambiado de entrenador.

La cita contra el conjunto nazarí está programada en sábado a las 16.15 horas.



tómbola  
GASTRO BAR

# NOTICIAS

## “Hay jugadores que rinden y no se les puede sacar”

La primera derrota del Mirandés no ha alterado los planes de Lisci. El técnico asegura que la confección de la plantilla está pensada para defensa de cuatro, pero tiene claro que no es el momento para cambiar porque “hay jugadores que están rindiendo a un nivel alto y no los podemos quitar. En Elche nos crearon más ocasiones porque quisimos jugar de tú a tú, pero una derrota no es para volvernos locos porque estamos haciendo muchas cosas bien”.



El técnico apuesta por mantener el “equilibrio” ya que considera que el equipo está evolucionando con el paso de las jornadas. Por último, Lisci quiso romper una lanza a favor de los entrenadores cesados. “En seis jornadas no puedes valorar el trabajo de nadie”, apuntó.

## Jandro sustituye a Abelardo en el Cartagena

El Cartagena ha decidido dar un golpe de timón y ha destituido a Abelardo. Su reemplazante será Jandro, que la pasada temporada estuvo a punto de lograr la permanencia con el Amorebieta tras hacerse cargo del equipo a mitad de temporada. Anteriormente Jandro había formado parte de la cantera del Villarreal y dirigido a clubes modestos. Como futbolista jugó en Alavés, Celta o Girona.



**pa' Llevar**  
DE LA CORRALA

**947 72 20 19**

# EL PARTIDO

- 📍 Jornada 7
- 📅 28/09/2024
- 🕒 16.15
- ⚽ Anduva
- 👤 Ávalos Barrera



Anduva mide a dos de las sorpresas del arranque liguero. Pocos contaban con ver a un Mirandés tan sólido en las primeras jornadas y tampoco eran muchos los que ponían al Huesca en las quinielas para estar en la zona alta. Sin embargo, los azulgrana han empezado con mucha fuerza, firmando el mejor inicio de su historia.

Ambos tendrán hoy una dura prueba de fuego ya que se enfrentan el segundo mejor ataque contra la mejor defensa. El Mirandés solo ha encajado dos goles en seis partidos, una cifra que deja claro cual es la principal fortaleza del conjunto de Lisci. En el otro bando, el Huesca ha visto ya puerta en diez ocasiones, lo que habla de

su pegada.

Para Hidalgo, es un duelo entre rivales directos en la lucha por la permanencia, una afirmación que no comparte Lisci, que ve a su rival de esta tarde como un aspirante a cotas mayores.

Pocos cambios se esperan en la alineación local, ya que todo apunta a que Lisci seguirá apostando por mantener la firmeza atrás en detrimento de los extremos y jugadores de más calidad ofensiva. Confiará el ataque al acierto de Izeta y Panichelli.

En el Huesca, que estará acompañado en la grada por 300 seguidores, es baja por lesión Javi Pérez.

LA VASCA  
RESTAURANTE  
*desde 1926*



## EL RIVAL



Los años en Primera permitieron al Huesca hacer una base, aunque en los últimos tiempos los azulgrana han vuelto a la realidad de sufrir por mantener la categoría.

Con el límite salarial más bajo de Segunda, el Huesca ha optado por jugadores con menos nombre pero que ayudan a construir bloque. Al Alcoraz han llegado Jordi Martín (Getafe), Iker Unzueta (Vizela), Sergi Enrich (Zaragoza), Javi Hernández (Espanyol), Javi Pérez (Alcorcón), Diego González (Andorra), Toni Abad (Eldense) y Dani Jiménez (Leganés).

En el banquillo se mantiene Antonio Hidalgo, que la pasada campaña ya fue capaz de enderezar el rumbo de la nave en los peores momentos.



PIES NEGROS

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

[hola@piesnegros.com](mailto:hola@piesnegros.com)

# SU JUEGO



**Bajas:** Javi Pérez

Balón parado y juego a la espalda de los laterales son las dos armas más poderosas del Huesca. Los oscenses tienen especialistas en las acciones de estrategia, algo que les hace sumar muchos puntos. "Son brutales en esta faceta. Tienen lanzadores top", advierte Lisci sobre una de las fortalezas del Huesca.

Además, tienen la capacidad de

atraer al rival y aprovechar luego el espacio que se genera para explotar la velocidad de Valentín y el exmirandesista Joaquín.

En punta, los dirigidos por Hidalgo sacan partido del remate de un veterano como Sergi Enrich. En el centro del campo Sielva y Korta le dan equilibrio y salida, mientras que la portería está defendida por otro exrojillo como Dani Jiménez.

JOYERIA

# TITO

Don Quijote

Ronda del Ferrocarril, 90

# EL OJEADOR

Gerard Valentín vive uno de los mejores momentos de su carrera. El extremo lleva cuatro años vistiendo la camiseta azulgrana y dejando destellos de sus cualidades, pero ahora es más determinante que nunca. El futbolista catalán es posiblemente el jugador más en forma de la categoría en el inicio liguero.

Formado en la cantera del Sevilla, Valentín ha pasado por Nástic, Deportivo y Lugo antes de recalar en el Huesca. Los aragoneses pagaron cerca de 400.000 euros a los gallegos por hacerse con los servicios de un jugador que tiene contrato hasta 2026.

Por su velocidad, Valentín ocupa toda la banda derecha. Lateral de largo recorrido o extremo con capacidad de sacrificio, su carril es una autopista.

# Valentín



*Raúl Canales*



**CENTRO DE BRICOLAJE**  
**OPTIMUS**  
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

**Jardín Iluminación**  
**Maquinaria Electricidad**  
**Ferretería Fontanería Baño**  
**Herramientas Pintura**

**y mucho más... en California 17**  
**Abierto Sabados Tarde** 

# LA PRÓRROGA



## El origen del remate de chilena

Debido a su plasticidad y a su alto nivel de dificultad, la chilena es una de las acrobacias futbolísticas más bellas. Se ejecuta con el cuerpo del jugador en el aire, paralelo al terreno de juego, golpeando la pelota con la pierna que está por encima de su cabeza.

Existen diversas teorías sobre su origen, pero la más extendida le atribuye su invención a Ramón Unzaga, un vasco que llegó con 14 años a Chile a principios del siglo XX y que a los 18 se nacionalizó chileno.

Bombero de profesión, Unzaga no solo jugaba al fútbol sino que también practicaba otros deportes como la natación, el ciclismo o el atletismo, inspirándose en este último (en la técnica de la tijera del salto de altura) para crear esta pirueta que inicialmente usó como recurso defensivo.

Oficialmente la primera vez que utilizó esta habilidad fue en enero de 1914 en el estadio El Morro de Talcahuano. Fue internacional y capitán de la selección chilena y disputó dos campeonatos sudamericanos (actual Copa América) donde realizó en numerosas oportunidades este arte, existiendo crónicas que reseñan que la utilizaba varias veces por partido. Tras el campeonato celebrado en 1916 en Argentina, la prensa local la bautizó como "la chilena" aunque en Chile primero se la denominó "chorera" (la selección del puerto de Talcahuano se llamaba Escuela Chorera) para posteriormente conocerla como "la chilenita".

Jugador de fuerte carácter, en una ocasión intercambió bofetadas con un árbitro, tras expulsarle por protestar ya que no aceptó que señalara falta al despejar de chilena. Aunque recibió ofertas de varios clubes extranjeros, Unzaga siempre jugó en el Estrella del Mar de Talcahuano donde en el 2014, al cumplirse el centenario de su famosa técnica, se inauguró un monumento en su honor y se rebautizó al estadio El Morro con su nombre.